

SURVEY TRACER STUDY UNTUK PENGEMBANGAN PROGRAM STUDI PENDIDIKAN JASMANI KESEHATAN DAN REKREASI (PJKR) FIK UNY

Oleh: Dr. Hedi Ardiyanto Hermawan, M.Or., Dr. Guntur, M.Pd., Dr. Komarudin, M.A., Ahmad Rithaudin, M.Or., Dennis Dwi Kurniawan, M.Pd.

ABSTRAK

Tujuan penelitian *tracer study* yaitu untuk mengetahui profil kompetensi alumni Prodi PJKR setelah mengikuti proses pembelajaran di Prodi PJKR FIK UNY yang menggunakan kurikulum Prodi PJKR, mengidentifikasi kendala yang dihadapi alumni selama mengikuti proses pembelajaran Prodi PJKR FIK UNY, mengetahui relevansi kurikulum yang diterapkan Prodi PJKR dengan kebutuhan pasar kerja, memberi masukan pada pengembangan program studi, khususnya peningkatan kualitas pembelajaran, memperoleh gambaran kompetensi yang dibutuhkan pengguna alumni, memberi masukan peningkatan kualitas pembelajaran sesuai dengan tuntutan dunia kerja. **Metode Penelitian** *Tracer Study* menggunakan metode survei. Populasi dalam penelitian ini adalah alumni atau lulusan Prodi PJKR FIK UNY. Partisipan penelitian ini direncanakan sebanyak 200 orang yang akan dibagi rata menjadi 4 kategori dari lulusan tahun 2000-2021. Teknik pengumpulan data menggunakan diperoleh dengan menyebarkan angket melalui google form dengan pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Data untuk penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan angket terbuka. **Teknik analisis data** menggunakan analisis deskriptif kuantitatif untuk dapat memberikan informasi secara terperinci. **Hasil:** Berdasar hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada pokok bahasan sebelumnya, maka dapat disimpulkan beberapa hal terkait dengan penelitian ini yaitu; telah teridentifikasi tracer terhadap alumni prodi PJKR dari jumlah data sebanyak 200 alumni dan prodi S2 Penjas sebanyak 8 alumni. Selain itu dapat disimpulkan pula bahwa terdapat relevansi antara kurikulum yang ada di prodi PJKR dan S2 Penjas dengan kompetensi alumni.

Kata Kunci: *Tracer study, Prodi PJKR, Prodi S2 Penjas*